

# Los gladiadores están de vuelta. El tiránico impulso para vacunar a más de 7,000 millones de personas en la Madre Tierra

Por: [Peter Koenig](#)

Globalización, 06 de julio 2021

Región: [Mundo](#)

Tema: [Desinformación](#), [Historia](#)

*Un **gladiador** (en latín, “espadachín”) era un combatiente armado que entretuvo al público en la República Romana y más tarde en el Imperio Romano, en violentos enfrentamientos con otros gladiadores, animales salvajes y criminales condenados. Las peleas fueron para el deleite de la gente. Al final de una pelea, el ganador miró a la audiencia gritando, lanzando y gritando o al “moderador” - ¿qué hacer a continuación? - Pulgar hacia arriba significaba darle piedad, déjelo vivir; pulgares abajo: mátalos. Una multitud animada vería estos horribles juegos de luchadores en su mayoría hombres. Hubo algunas excepciones femeninas. Como en el mundo de hoy, también hay algunas mujeres gladiadoras.*

Hoy en día, hay competiciones femeninas en casi todos los deportes. Pero generalmente tienen menos demanda que los eventos masculinos. Después de todo, vivimos en un mundo de machos. Las guerras y otras confrontaciones de conflictos están dirigidas principalmente por hombres, y quienes más sufren son las mujeres, los niños y los ancianos.

Las luchas de Gladiadores se remontan al siglo <sup>III</sup> a. C. Hoy en día juegos de gladiadores se adaptan a la 21<sup>st</sup> Century.

El origen de los combates de gladiadores no está claro. Existe alguna evidencia de que fueron utilizados en ritos funerarios durante las *Guerras Púnicas* del siglo <sup>III</sup> a. C. Las Guerras Púnicas fueron una serie de enfrentamientos librados entre la República Romana y el Antiguo Imperio de Cartago (con base en lo que hoy es Túnez y se extiende por el norte de África occidental). Aquellos eran para puro entretenimiento de las masas, para desviarse de las pérdidas de la guerra y para mostrar el ego y el orgullo de los ganadores, propaganda para más peleas y más violencia.



La tradición de los juegos de gladiadores duró casi mil años, hasta el siglo <sup>VI</sup> d.C. Sus orígenes parecen ceremoniales, pero más tarde, cuando la República Romana se convirtió en el Imperio Romano, sirvieron como entretenimientos brutales para las masas para desviar su atención de lo que el imperio estaba haciendo en casa, o “cocinando” en el extranjero, en tierras extranjeras, con recursos - “impuestos” - tomados de la gente. Los recursos del pueblo se desvían a causas que solo sirven a una pequeña élite.

Al igual que en la actualidad, donde los recursos del pueblo, los “impuestos” de las ganancias de los pueblos se utilizan para fines que, en gran medida, decide la élite en el poder, por razones y proyectos que no sirven para nada al pueblo. Basta con tomar los presupuestos militares: sirven a un pequeño grupo de la industria de la guerra y la destrucción, pero no a la gente. La gente no quiere guerras.

En los primeros años del primer milenio (70 d.C.), se construyó el Coliseo Romano, donde se libraban la mayoría de los juegos de gladiadores. Entretenían “compensación-desviación” para la gente, para que no pensarán en lo que estaba sucediendo con sus recursos monetarios en tierras extranjeras o incluso en casa, en contra de sus intereses vitales de bienestar. Su atención se centró en la violencia a pequeña escala, dejando las cosas importantes detrás de escena a la élite.

Las batallas de gladiadores que enfrentaron a los combatientes armados entre sí en duelos a muerte brutales pero a menudo muy coreografiados fueron, con mucho, el tipo de entretenimiento más popular que se desarrolló en el Coliseo.

Hoy en día, los Coliseos de hoy en día son estadios de fútbol y fútbol. Por lo tanto, las peleas de gladiadores de hoy en día están de vuelta. No son tan violentos y mortales como los que se libraron en el antiguo Coliseo Romano, pero los eventos deportivos cargados de emociones de hoy también están destinados a desviar la atención de la gente de los “juegos mortales”, juegos jugados por una élite mundial diminuta, bien escondidos de las masas entretenidas. Tan bien escondidos y preparados durante décadas que golpean a la gente como una tonelada de ladrillos, cuando finalmente se sueltan sobre las masas inocentes, masas durante años engañadas por la maquinaria de propaganda de sus gobiernos.

En este momento, el plandemico, llamado covid-19, en 18 meses ya ha devastado **las vidas de varios miles de millones de personas en los 193 países miembros de la ONU, no por una enfermedad (SARS-CoV-2) que causó la muerte, sino por un devastador economía, pobreza inducida, hambre, desesperación y, finalmente, muerte por desolación, hambre y miseria.**

**En un año y medio, los derechos humanos básicos han sido robados** , resumidos, arrebatados a una velocidad vertiginosa, y lo que se pensaba que eran al menos restos de democracias, especialmente en el Norte Global, se han convertido en tiranías, casi de la noche a la mañana; tiranías legalizadas, muchas de ellas bajo la ley marcial aprobada rápida y semiclandestinamente.

Impulsada por noticias falsas y propaganda falsa generosamente pagada, la gente ha sido arrullada por el miedo – miedo constante a la muerte de un enemigo invisible “V” de virus – de una monstruosa máquina de miedo – figuras de enfermedades falsas y fabricadas, que ellos – y todo el la sociedad, lo que queda de ella, se está rompiendo, incapaz de vivir una vida normal. De hecho, porque la vida normal se ha extinguido con la pandemia planificada con mucha antelación, es decir, *plandemia* .

Una oscura élite mundial ultrarricos que pretende tomar las decisiones en todo, ordenó a los gobiernos que se sometieran a The Virus, un virus corona, SARS-Cov-2, la versión dos del virus SARS lanzado principalmente en China en 2002/2003. La “orden” llegó el 11 de marzo de 2020, de la Organización Mundial de la Salud (OMS) comprometida con las empresas farmacéuticas, que declaró al SARS-Cov-2, alias Covid-19, una pandemia mundial. Es virología 101, ningún virus ataca naturalmente a los 193 países miembros de la ONU a la vez en el mundo entero. Este fue el comienzo de la Agenda 2030 de la ONU, también llamada Agenda 21.

También es el comienzo de los juegos de gladiadores de los tiempos modernos.

En este programa de diez años, la Agenda 2030 de la ONU, se planea implementar un cambio estructural completo de la sociedad, si no nuestra civilización, dejando atrás lo que el Foro Económico Mundial (FEM) llama “El Gran Reinicio”, un mundo que pertenece a unos pocos seres ricos, oscuros y diabólicos, servidos por una población mundial drásticamente reducida.

La sentencia de muerte para reducir la población es un impulso gigantesco de “vacunación” con precisamente lo que el CDC llama una “terapia génica experimental”, los llamados pinchazos de ARNm. Los gobiernos de todo el mundo mienten, llamándolo vacuna. Gastan los miles de millones, si no billones, de la gente en dinero de impuestos para recompensar generosamente los productos farmacéuticos, a cambio de “vacunas”.

La reacción inmediata a los golpes coercitivos ya es un número de muertos severo, alcanzando dentro de los primeros 6 meses del “vaxx-drive” reportados lesiones graves y muertes que son exponencialmente más altas que las de las vacunas regulares durante los últimos 50 años juntos.

La Unión Europea informa 1,5 millones de lesiones graves por vacunas y 15.500 muertes por pinchazos de ARNm, al 25 de junio de 2021. Vea [esto](#) . Y, por el momento, no se informan todas las lesiones.

Eso ya indica que **este tiránico impulso de vacunar a más de 7 mil millones de personas en la Madre Tierra**, contra un virus que tiene una tasa de mortalidad probada de no más de 0.3% a 0.8%, aproximadamente equivalente a la gripe común, no tiene nada que ver con la salud. ; absolutamente nada. De lo contrario. Es una herida desenfrenada, y mejor aún: la muerte. Y 193 gobiernos miembros de la ONU son cooptados, ya sea por amenazas (mortales) o por recompensas exuberantes, o simplemente por recibir un placebo en lugar de una toxina experimental de ARNm mortal.

Si bien se hace todo lo posible para **convertir la mentira, un crimen universal de proporciones bíblicas, en verdad**, por miles de millones de dólares o euros gastados en propaganda falsa, la verdad real se filtra lentamente. La ciencia real está saliendo de la matriz de la ciencia comprada y corrompida, y está revelando la verdad contra todo pronóstico y amenaza. Todavía está en gran parte reprimido, pero emergiendo gradualmente, y cada vez más masas adormecidas están despertando a las mentiras y crímenes de sus gobiernos que amenazan sus vidas.

“Es hora de insertar una ruptura”, entonces, la élite, aquellos que no serán nombrados, pero que están al mando invisible de la élite visible de nuestros gobiernos. Y fíjate, los que se resistan pueden desaparecer.

Es hora de los juegos de gladiadores de la actualidad, eventos deportivos como campeonatos de fútbol, la Copa de Europa, la Copa Americana, una variedad de campeonatos de tenis, Wimbledon (Reino Unido), Abierto de Francia, Abierto de EE. UU., Abierto de Australia, los Juegos Olímpicos de verano que comienzan estos días. en Japón...

Las peleas entre los gladiadores de hoy en día normalmente no tienen que ver con la muerte y la vida, pero, sin embargo, dejan que exploten las emociones reprimidas, como nunca pensarías que los humanos son capaces de desahogarse tanto. Solo mira las repeticiones en cámara lenta de un gol en uno de estos partidos de campeonatos de fútbol. Es casi increíble la energía que se desprende, tanto de los jugadores como del público. Se olvida la realidad. Ese es el plan.

Imagínense los multimillonarios que permanecerán sin nombre y otros que pertenecen a los cerebros oscuros y malvados detrás de escena y por encima de los gobiernos, reclinados en sus sillones, viendo un partido de fútbol, eufóricos de alegría, sonriendo, los *tenemos donde queremos. que sean – giv’em uno o dos meses de diversión, a continuación, vamos a bloquear de nuevo hacia abajo* . Esta vez es aún más duro, por lo que se acostumbran, se familiarizan con el método, con el infame enfoque de la zanahoria y el palo.

Y el palo se hace cada vez más grande y la zanahoria proporcionalmente más pequeña: solo un pedacito de azúcar, de esperanza para que aceptes que el cetro del maestro caiga sobre ti, cada vez con más fuerza, trayendo cada vez más dificultades, miseria, enfermedad y muerte. Aprenderás a ser obediente.

Los tiranos no crean tiranía. Nuestra obediencia lo hace. Vea también [esto](#) .

Este bien puede ser el plan. Los covid-tiranos dirán a los medios: *Después de todo, es su culpa. Les dijimos que tuvieran cuidado, que llevaran máscaras, que mantuvieran el distanciamiento social; vacunarse....*

Y los medios van en over-drive: las *nuevas variantes fuertes, como la variante Delta cada*

vez más fuerte, se están extendiendo rápidamente. Está afectando tanto a los deportistas como a los espectadores . Los medios de comunicación ya están advirtiendo - que los "casos de infección" están aumentando, relacionados con los eventos deportivos, que la gente fue descuidada en su comportamiento - y puede que tengan que soportar las consecuencias al final del verano, o antes, cuando el virus - o nuevas Las "variantes" del virus afectaron y sobrecargaron a los hospitales.

La Cuarta Ola está por llegar, ya está siendo anunciada abiertamente por los medios de comunicación. Nunca dejan de anunciar su plan por adelantado: ¿es parte del "ritual diabólico"?

En Australia, la "Variante Delta" ya se ha cerrado, Sydney, Brisbane, Perth y tal vez otras ciudades. Esto da miedo. Otros estén preparados, *usted puede ser el próximo* .

Mientras tanto, para mantener el ánimo y para incitar aún más "transgresiones" contra la obediencia, los medios de marketing (a los que se venden) dicen que volar en el Norte global puede volver a la "normalidad" para 2022. Dando esperanza a la normalidad . No hay nada más engañoso que las esperanzas frustradas - y eso por "*mea-culpa* " porque nosotros, el pueblo, transgredimos contra todas las precauciones, contra los riesgos.

El invierno puede golpearnos con fuerza. Baja nuestra moral. Haznos más obedientes. Haznos ver el palo, el palo omnipresente.

Dicen que la "*D*" de *Delta Variant* es mucho más fuerte: ya están desarrollando una nueva vacuna para ella . Por lo tanto, aquellos que ya han recibido sus dos disparos y todavía están vivos, pueden necesitar un tercero para protegerse de la Variante Delta. Qué tontería. Las variantes suelen ser más débiles que el virus original y no suelen diferir más del 5% del original en el caso de los virus corona.

Pero mientras tanto, y mientras vivimos el verano del norte, disfrutemos del fútbol, el fútbol, el tenis, los Juegos Olímpicos, ¿qué tienes? Todo tipo de deportes que sacan a relucir el animal que hay en nosotros, en términos de emociones, y gritos y gritos y saludo masivo para un equipo, un jugador, celebraciones masivas - pulgar hacia arriba y pulgar hacia abajo - hagamos y seamos **gladiadores** y disfrutemos su juego.

No es más que una preparación para el verdadero juego de matar, donde nosotros, la gente, estamos en la arena, expuestos a los "espadachines", y a los que están por encima de nosotros, gigantes de las redes sociales, magnates de la informática, eugenistas, banqueros de los "elegidos". "- una vez más, permanecerán sin nombre - aquellos que están por encima de la ONU y todos los gobiernos miembros, aquellos que nos están mirando, nos han estado mirando durante al menos el último siglo - estas no personas, eventualmente levantarán o bajarán sus pulgares, cuando nos ven desmoronándonos y ya golpeados por el miedo.

¿Viviremos o moriremos?

Realmente depende de nosotros.

¿Queremos despertar, salir de Matrix y tomar la Píldora Roja, asumiendo la responsabilidad de un nuevo mundo que NOSOTROS, las Personas debemos crear en solidaridad? - ¿O nosotros, como mayoría, nos sometemos a la comodidad y a la agenda de los reiniciadores globales del WEF, y aquellos que comandan a los reiniciadores globales, esperando y

confiando en ser felices al final cuando no poseamos nada?

Eso sí, este juego de gladiadores, llámelo también “el proceso”, está actualmente planeado para terminar en 2030, o antes, si continuamos de la manera en que lo hemos hecho. Como se ve ahora, desde el punto de vista de Global Gladiators, continuaremos sometiéndonos a vaxxing masivo, seguido de horribles “efectos secundarios” y muerte, con la esperanza de sobrevivir, siendo felices como humanoides digitalizados, sin poseer nada y siendo manejados por Robots de IA, convirtiéndose en la nueva norma.

**Peter Koenig**

**Peter Koenig:** *Analista geopolítico y ex economista senior en el Banco Mundial y la Organización Mundial de la Salud (OMS), donde ha trabajado durante más de 30 años en agua y medio ambiente en todo el mundo. Da conferencias en universidades de Estados Unidos, Europa y Sudamérica. Escribe regularmente para revistas en línea y es autor de [Implosion - An Economic Thriller sobre Guerra, Destrucción Ambiental y Codicia Corporativa](#); y coautora del libro de Cynthia McKinney “Cuando China estornuda: del bloqueo del coronavirus a la crisis político-económica mundial” ( Clarity Press, 1 de noviembre de 2020). Es investigador asociado del Centro de Investigación Sobre Globalización ([Global Research](#)).*

Artículo original en inglés:



**[The Gladiators Are Back. The Tyrannical Drive to Vaccinate More than 7 billion People on Mother Earth](#)**, publicado el 2 de julio de 2021.

Traducido y revisado por Ariel Noyola Rodríguez para el Centro de Investigación Sobre Globalización ([Global Research](#)).

La fuente original de este artículo es Globalización  
Derechos de autor © [Peter Koenig](#), Globalización, 2021

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)  
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: **[Peter Koenig](#)**

**Disclaimer:** The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: [publications@globalresearch.ca](mailto:publications@globalresearch.ca)

[www.globalresearch.ca](http://www.globalresearch.ca) contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: [publications@globalresearch.ca](mailto:publications@globalresearch.ca)

